



**Coordinadora Metropolitana de Pobladores
Por el derecho a la vivienda digna**

Concesionado el 09 de Junio de 2016 * PJ 231069

Santiago, 07 de Noviembre de 2023

**Declaración Pública
“Incendio Toma Coronel”**

Coordinadora Metropolitana Nacional de Pobladores con tremendo pesar solidarizamos con la tragedia sucedida ayer en la Toma de Coronel de la región del Bio-Bio, donde tras el incendio se sufrió la pérdida de 14 fallecidos donde en su mayoría eran menores de edad, tras las precarias condiciones en que las familias pobladoras han debido subsanar su necesidad habitacional.

Como movimiento social exigimos que de una vez por todas se hagan cargo de la problemática de la vivienda y somos enfáticos en responsabilizar a la derecha que una vez mas deja a las familias de este país bajo condiciones paupérrimas y de extrema vulnerabilidad donde cada cierto tiempo cargamos con siniestros de este índole al priorizar la mercantilización y el bien económico por sobre el derecho a cubrir una necesidad básica como lo es construcción de la vivienda.

Tras estos hechos como organización esperamos que este duro golpe haga un llamado de conciencia ciudadana en contra a los grandes poderes fácticos de este país, que una vez mas juegan con la necesidad de la gente al dejarlos inmersos en este sistema cruel donde tras las condiciones de miseria contribuyen a la mortalidad de nuestros pobladores.

No permitiremos el el fascismo y la derecha sigan instaurando su política sucia y siniestra donde mediante la ley anti tomas buscan criminalizar a los sin casa y que en la propuesta de redacción de nueva constitución creada y votada en mayoría por republicanos y la derecha hayan descaradamente derrocado la iniciativa popular de norma que instala la vivienda como derecho, dando pie a mantener el sistema de libre albedrío para conservar la protección al lucro habitacional.

Como coordiadora llamamos a unir fuerzas para que la historia de nuestras familias cambie de una vez por todas y podamos forjar un futuro con dignidad y derechos sociales constitucionales para que de este modo rompamos el circulo de pobreza que durante años la derecha nos ha sometido con su sistema instaurado desde la dictadura.

**COORDINADORA METROPOLITANA DE POBLADORES
“Por el derecho a la vivienda digna y el cambio de constitución”**